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Anfrage: 
 
Wolfartsweier ist ein wichtiger Knotenpunkt für den öffentlichen Nahverkehr in den 
Bergdörfern. Mehrere Buslinien durchqueren täglich Wolfartsweier. Darüber sind die 
Bürgerinnen und Bürger und der Ortschafsrat dankbar. 
Durch die hohe Taktung kommt es jedoch immer wieder zu Verkehrsbehinderungen bei der 
Durchfahrt der Steinkreuzstraße im Bereich zwischen den Haltestellen Wolfartsweier Süd und 
Mitte, verursacht bspw. durch von beiden Seiten einfahrende Linienbusse und/oder zu vielen 
Kraftfahrzeugen in diesem Bereich, die ein Ausweichen erschweren.  
Durch die probeweise Einführung einer zusätzlichen Buslinie zwischen Wolfartsweier und 
Karlsbad ist mit einer Zunahme der Verkehrsbehinderungen zu rechnen.  
Deshalb bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
Wie ist der zu erwartende Fahrplan der neuen Buslinie? 
Wie wurde die Taktung der neuen Buslinie auf die der bereits bestehenden abgestimmt? 
Gibt es eine Möglichkeit durch eine bessere Abstimmung der einzelnen Fahrpläne, 
Begegnungsfälle auf dem kurzen Stück der Ortdurchfahrt zukünftig zu vermeiden oder zu 
reduzieren? 
Gibt es die Möglichkeit durch temporäre Einfahrtsbeschränkungen (elektronisch gesteuert 
über die Ampeln oder durch Absprache der FahrerInnen) die oben beschrieben 
Begegnungsfälle ganz zu vermeiden? 
 
Die SPD-Ortschaftsratsfraktion würde es begrüßen, wenn zur Beantwortung der Fragen ein 
Mitarbeitender der Verkehrsbetriebe Karlsruhe in eine der kommenden 
Ortschaftsratssitzungen teilnehmen würde, um ggf. weitere Fragestellungen zu beantworten. 
 
 

Stellvertretend für die SPD-Ortschaftsratsfraktion 

 

Tino Huber, Götz Reich 

 

 

 


